



## Visite et atelier artistique lors de l'exposition « Faire barrage » au Frac Poitou Charente à Angoulême.

publié le 19/02/2024

Les élèves de cinquième découvrent pour la première fois le FRAC de leur ville et l'exposition " Faire barrage" présentée par Stéphane Marchais (chargé des publics et des partenariats éducatifs) et Émilie Mautref, médiatrice culturelle. Cette visite a été le moyen de découvrir des œuvres pluridisciplinaires qui touchent à la fois le domaine du dessin, de la photographie, du collage comme de l'installation.

Le titre "Faire barrage" questionne la place et le rôle de l'homme dans son rapport à l'environnement ( nature, paysage, ..) lié à "des processus de destruction, de transformation comme de réparation".

A la déambulation puis à la réflexion sur les œuvres ont succédé des ateliers de pratiques de collage sur le thème du paysage avec sa ligne d'horizon, que les élèves ont particulièrement apprécié.

Les collages sont exposés au collège.

Cette sortie culturelle inscrite dans le Peac du collège à permis de sensibiliser aussi les élèves aux métiers de la culture comme celui de médiateur/trice culturel/le ou de Chargé du public et venir aussi compléter le Parcours avenir.

### Portfolio

